

3.6.9-09/20

Hilfe, der Riemer Park verreckt!

Di 28.07.2020 22:27

An: bag-ost.dir <bag-ost.dir@muenchen.de>; Gartenbau@München.de <gartenbau@muenchen.de>; mailbox-baureferat <baureferat@muenchen.de>;

Kategorien: Blaue Kategorie

5 Anlagen (773 KB)

IMG_0278.JPG; IMG_0280.JPG; IMG_0283.JPG; IMG_0320.JPG; IMG_0322.JPG;

Liebe Stadt München,

Wir alle lieben die BUGA (2005, aka Riemer Park), die uns so viele Möglichkeiten zur Entspannung, sportlicher Betätigung und sozialen Treffen bietet. Wie die Bilder zeigen, finden wir erschreckenderweise jeden Morgen und jeden Abend den Riemer Park in einem unwahrscheinlich verdecktem Zustand wieder. Viele Frühschwimmer, Gassi-Geher und Jogger fühlen sich machtlos, angewidert und haben kein Verständnis für die tägliche Menge an Plastikverpackungen und Glasscherben im See, auf der Wiese und auf Geh- und Fahrradwegen. Es kann nicht sein, dass die einen alles liegen lassen – die anderen den Müll wegräumen müssen – und die Anwohner den Kopf schütteln.

Zwar sind Ihre Abfallbetriebe noch vor den meisten anderen im Park und räumen alles blitzblank, doch ist es ein deutliches Zeichen, dass es zu vielen Parkbesucher*innen an Respekt mangelt. Aus Respekt vor der Natur, dem Gartenbau, den Abfallbetrieben sowie den Parkbesucher*innen bitten wir Sie um Hilfe, um gemeinsam Maßnahmen gegen die Verschmutzung zu starten.

Unsere Vorschläge:

- Eine Wochenende lang den Müll liegen lassen als Abschreckung für alle
- Mehr Abfallbehälter – wie die Bilder zeigen, reichen die vorhandenen Mülleimer vor allem auf der Nord-Seite des Sees nicht aus
- Positive Hinweisschilder „Die anderen Parkbesucher räumen Ihren Müll auch weg – tun sie es auch“ - evtl. mit Bildungsinformationen zur Müllvermeidung/-verarbeitung
- Öffentliche, Vorort-Initiativen
- Mehr Beachtung durch vorhandene Parkaufsicht

Wir erwarten Ihre Rückmeldung mit Freude.

Sonnige Grüße